Intentan reactivar economía coahuilense con llegada de empresas

Jessica Rosales Milenio 26 de diciembre, 2008

Con la llegada de empresas como Grupo Modelo, Freightliner y Golden Dragon, esperan absorber algunos de los trabajadores que perdieron su empleo. Mientras que en Ramos Arizpe, se espera la apertura de las empresas Vick, Lenox y Lasy Boys y prometen la contratación de más de mil trabajadores

Saltillo.- Ante la grave crisis que enfrenta el sector automotriz, el Gobierno del Estado, así como el municipio de Saltillo y Ramos Arizpe, le apuestan a que la economía pueda reactivarse a través de otras áreas como la construcción, la alimentaria y Tecnologías de la Información.

El Director del Instituto Estatal del Empleo, Israel Cuéllar, destacó que en el Estado se confía en la apertura de empresas que se instalaron en la región centro y sureste y abrirán sus puertas en el 2009.

Tal es el caso del Grupo Modelo, Freightliner y Golden Dragon, que esperan absorban algunos de los trabajadores que perdieron su empleo.

Y es que ante la amenaza que afecta al sector automotriz, en Coahuila le apuestan a la entrada de nuevas empresas que tienen que ver con otras áreas como Tecnologías de la Información, la industria alimentaria y electrodoméstico.

El alcalde de Ramos Arizpe, Ricardo Aguirre Gutiérrez, indicó que la apertura de las empresas Vick, Lenox y Lasy Boys, prometen la contratación de más de mil trabajadores

Por su parte, la Presidencia Municipal de Saltillo buscará flexibilizar la tramitación para otorgar licencias que permitan la construcción de viviendas en la ciudad, consciente de que esta rama puede ser un aliciente en la economía local ante la situación que se advierte para 2009.

El alcalde Jorge Torres López dijo que dentro de las alternativas que ha propuesto el Gobierno del Estado, la industria de la construcción es la única que puede ofrecer fuentes de empleo y con ello amortiguar parte de los efectos negativos de la recesión que ya se vive en el país.

Torres López manifestó que de acuerdo al Plan Regulador del Municipio de Saltillo, existen las opciones para que se de ese crecimiento ordenado, sin descuidar esa cuestión y que los espacios territoriales que existen para acrecentar la ciudad y atender la demanda de viviendas sea aprovechado de una manera inteligente y que multiplique los beneficios.

El Alcalde de Saltillo destacó que en 2008 se extendieron seis mil permisos de construcción o licencias para vivienda, dada la demanda de casa-habitación en la ciudad.

Esto representó un crecimiento de 2.7 que en términos generales es bueno y comparativamente equivale a un 70 por ciento más a lo que se otorgó en los años de 2006 y 2007.